

La hidratación intravenosa rápida no afecta los resultados clínicos de la gastroenteritis

La práctica actual de administrar fluidos intravenosos rápidos (FIV) a niños con gastroenteritis aguda no da como resultado un alta temprana ni reduce la probabilidad de una nueva visita al departamento de emergencias (SU). Estos fueron los hallazgos principales de un estudio retrospectivo realizado con 284 pacientes, desde bebés hasta adolescentes, que habían recibido un diagnóstico de gastroenteritis aguda y deshidratación moderada en un servicio de urgencias de Arabia Saudita.

Texto completo: Solicitar en info@tuconsultorioidigital.com.ar